

"Kunjungan Door-to-Door: Polsek Cugenang Terjalin Erat dengan Warga Desa Binaan"

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

Nov 11, 2023 - 09:12



Polres Cianjur Polda Jabar - Sabtu, 11 November 2023, menjadi momen hangat ketika Personel Polsek Cugenang Polres Cianjur melakukan kegiatan door-to-door, mengunjungi warga di desa binaannya. Kegiatan ini merupakan langkah konkrit dalam mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta mendengarkan langsung aspirasi dan kebutuhan warga. Kegiatan tersebut mendapat dukungan penuh dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, yang menyampaikan statemen melalui Kapolsek Cugenang, AKP Tedi Setiadi, sambil memberikan apresiasi kepada personel yang terlibat.

Kunjungan door-to-door ini menjadi wujud kepedulian Polsek Cugenang terhadap kebutuhan dan harapan masyarakat di desa binaannya. Personel Polsek Cugenang menyambangi rumah per rumah, berinteraksi dengan warga, serta membuka ruang untuk diskusi dan tukar pikiran. Kegiatan ini menciptakan atmosfer akrab dan memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat.

Kapolsek Cugenang AKP Tedi Setiadi menyatakan, "Kunjungan door-to-door adalah cara efektif untuk mengetahui secara langsung kebutuhan masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa kepolisian tidak hanya dikenal sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra yang peduli dengan kesejahteraan masyarakat."

Selama kunjungan, personel Polsek Cugenang memberikan informasi terkait program-program kepolisian, memberikan himbauan kamtibmas, serta menjawab pertanyaan atau kekhawatiran yang mungkin dimiliki warga. Hal ini menciptakan saluran komunikasi yang terbuka antara polisi dan masyarakat.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan memberikan apresiasi atas inisiatif Polsek Cugenang. "Kunjungan door-to-door ini menunjukkan komitmen Polsek Cugenang dalam menjaga hubungan yang erat dengan masyarakat. Inisiatif seperti ini adalah langkah positif untuk membangun kepercayaan dan kolaborasi yang kuat," ujarnya dengan penuh dukungan.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full gizmo:bg-clip-padding border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] gizmo:md:bottom-[143px] lg:bottom-[120px] border-gray-200 bg-gray-50"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```